



CONFIDENCIAL

PRD, sin dinero y sin votos

Nostálgico se mostró ayer el veterano dirigente perredista **Jesús Zambrano**, ante la inminente evaporación de su partido. Aclaró que las “tribus” se han quedado sin votos y sin prerrogativas, pero aseguró que al histórico sol azteca de Cuauhtémoc Cárdenas “le queda la empatía de la gente”. “Lo que se pierde cuando no se alcanza el tres por ciento es el derecho a las prerrogativas, ya que el registro es a nivel nacional y éste se mantiene”, argumentó. El sonorenses admitió que en Hidalgo, en Durango y en Tamaulipas no alcanzan ese 3%, pero “no dejaremos de demostrar la solidaridad y la empatía con la sociedad”.

¿Ya fríos para la reforma electoral?

Relajado y con tranquilidad, el líder de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, consideró desde ayer que “ya pasó el calor” de las elecciones del 5 de junio y que “los ánimos ya están más serenos”, por lo que “es preciso pasar al análisis de la reforma electoral”. Lo que no contempla –advierten en el PRI y el PAN– es que “aún vienen y faltan los procesos judiciales de casi todos los comicios estatales”. Y, sobre todo, auguran, “vienen los pendientes de la UIF...”. “Las cuentas pendientes de Nacho en Puebla”, auguran. Que no habrá vuelta a la página, advierten.

Los ‘otros datos’ de Covid

Sin duda es un acierto modificar la estrategia de comunicación frente a la pandemia para regresar a la publicación diaria de los informes técnicos ante el alza en contagios. Lo que llamó la atención es que tanto el lunes como ayer hubo una discrepancia entre los datos reportados por el Conacyt, de **María Elena Álvarez-Buylla**, y los dados a conocer por el área que coordina **Hugo López-Gatell** en la Secretaría de Salud, que en su informe técnico de ayer reflejó un mayor número de casos positivos y defunciones totales, lo que genera confusión sobre las cifras oficiales de la pandemia. Ahora sí que “tenemos otros datos”.

Cobro de factura

Así como a algunos *góbers* bien portados les va a tocar premio, hay otros que comenzarán a sentir el fuego. Si la mandataria panista de Chihuahua, **Maru Campos**, creyó que no tendría consecuencias el haber salido el domingo en Durango a cantar victorias azules y lanzar amagos a la 4T rumbo al 24, se equivocó. A uno de los principales adversarios de la gobernadora, su antecesor **Javier Corral**, se le abrirán los micrófonos nada menos que del Sistema Público de Radiodifusión, para que despotriqué contra ella. “Los invito para que este miércoles 8 de junio no se pierdan esta entrevista que me hizo Jenaro Villamil, presidente del @SPRMexico. La Operación #JusticiaParaChihuahua; la extradición de Duarte; la regresión política que se está dando en Chihuahua con el #PRIAN duartista”, tuiteó. Al buen entendedor...

Elocuencia prudente...

Tras el resbalón que tuvo hace unos meses de “quemarle” la nota a Banxico sobre el aumento de tasas de interés, ayer el presidente López Obrador sólo se limitó a confirmar que dialogó con **Victoria Ramírez**, gobernadora del banco central, el lunes. Para no cometer indiscrepciones, se limitó a decir que platicaron de “la cuestión de la economía”.

Doble rasero

Cada vez se nota más el doble rasero de la política exterior que se pone en práctica desde Palacio Nacional. Cuando un país habla de los asuntos internos de acá es intervencionismo. Pero cuando el Presidente de México manda abrazos a un candidato en la contienda presidencial de Colombia o quiere dictarle a Estados Unidos la lista de invitados a la Cumbre de las Américas, es sólo “una opinión”. ¿Dónde quedó lo de la libre determinación de los pueblos?

¿Listos para otra derrota?

El PAN aún no asimila la revocada que Morena le dio el domingo, cuando ya se está preparando para la del siguiente año. Ayer, el líder nacional, **Marko Cortés**, se reunió con el coordinador de diputados locales del PAN y aspirante a candidato a la gubernatura del Estado de México, Enrique Vargas del Villar. El objetivo del encuentro –trascendió– fue “trazar la ruta de trabajo político” rumbo a la elección de 2023 y “comenzar a organizar el proceso electoral”. Es decir, tomando en cuenta la derrota de 4-2, ¿en el PAN ya están listos para otra?